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 Con el proyecto Sistema Berazategui, AySA trabaja en la mejora y la expansión del sistema cloacal, beneficiando a 7,3 millones de habitantes
tomando las medidas suficientes para el cuidado del medioambiente.
  El Sistema Berazategui está compuesto por tres etapas: la Planta de pretratamiento del Bicentenario (en operación desde el 2014), la nueva Estación
de Bombeo y el Emisario Berazategui. Actualmente, ya se iniciaron las obras para la construcción de las dos últimas etapas faltantes.
  La presidenta de la empresa, Malena Galmarini, agregó: "El Sistema Berazategui va a permitir que sigamos expandiendo las redes de saneamiento
y con esto, no solamente cuidar la salud de nuestros vecinos y vecinas, sino además cuidar el ambiente. El Emisario Berazategui y la Estación de
Bombeo, vienen a completar la Planta Bicentenario, para mejorar y dar servicio a más de 7 millones de vecinos y vecinas de la Capital Federal y del
Gran Buenos Aires. Hace mucho que se está esperando esto y hoy podemos decir que ya hemos comenzado esta obra".
  La Estación de Bombeo es la que permitirá la salida de los efluentes tratados en la Planta. La misma contará con 10 bombas con capacidad para
bombear de 33,5 m3 por segundo impulsando el líquido tratado hacia una cámara de carga para su posterior transporte a través del Emisario.
  Por otro lado, el Emisario es un megaconducto tritubo de 2,60 metros de diámetro, que se encargará de volcar los líquidos ya tratados a 7,5
kilómetros de la costa del Río de la Plata, completando así, el proceso de depuración. El mismo está conformado por tres conductos con longitudes
diferentes que suman un total de 21 km de caño y son distribuídos a lo ancho de 20 metros aproximadamente. Además, en sus últimos 2,5 km, el
Emisario contará con 48 risers, una serie de difusores que esparcirán el líquido tratado reduciendo el impacto ambiental.
  La construcción del Emisario se realizará a partir de la termofusión de caños de PEAD de 620 metros, que serán fabricados en Estados Unidos y
transportados vía marítima. Luego, los mismos se cubrirán con anillos de hormigón para brindarle una mayor protección al conducto y se irán
instalando a 6 metros de profundidad por debajo del lecho del río.
  "Esta obra única se trata de una innovadora construcción que presenta objetivos y características nunca vistas antes. No sólo es una obra
realizada por primera vez, sino que también cuenta con soluciones y materiales de vanguardia, además de integrar tecnologías avanzadas que
mejorarán y optimizarán el funcionamiento de la infraestructura, garantizando los más altos estándares de calidad", expresó Germán Roqueiro,
director de Obras Civiles y Electromecánicas de AySA.
  Las obras del Emisario y la Estación de Bombeo Berazategui son financiadas por el BID (Banco Interamericano de Desarrollo) y los trabajos están
a cargo de las empresas Queiroz Galvão S.A. y Rovella Carranza S.A.
  Por otra parte, la incorporación de una Estación de Bombeo y un Emisario de esta magnitud permitirán que la Planta de Tratamiento pueda aumentar
su capacidad de tratamiento y vuelco alivianando la carga de las centenarias cloacas máximas, logrando en el sistema de recolección una mayor
flexibilidad y confiabilidad para continuar con la expansión de la cobertura de saneamiento en el Área Metropolitana de Buenos Aires.

  Folclore, candombe, tango,
milonga, ritmos brasileros y
hasta alguna evocación de la
música francesa son las pro-
puestas del Club Mitre para el
próximo sábado, 15 de abril,
con "Patatush Trío" y "Qui-
pu", dos grupos que pondrán
en el escenario un valioso es-
pectáculo de música popular.
QUIPU
  Desde su formación en el ve-
rano de 2016, "Quipu Música
Popular" se distingue por re-
correr las expresiones de la cul-
tura latinoamericana y difundir
la voz de poetas como Arman-
do Tejada Gómez, Hamlet Lima
Quintana, Vicente Huidobro,
Eduardo Galeano, y de compo-
sitores como Violeta Parra, Jor-
ge Fandermole, Gustavo "Cu-
chi" Leguizamón y Pocho
Roch, entre otros.
Integrado por Silvia Ranalli
(voz y percusión), Camilo Ruiz
(guitarra y voz), Vivian Grätz
(piano) y Ricardo Devitt (bajo
y guitarra).
PATATUSH TRÍO
Es un trío en formato instru-
mental, atípico en su formación.
Aborda principalmente la mú-
sica sudamericana de raíz afri-
cana, con aspectos jazzísticos,
generando puentes entre las
diversas culturas folklóricas,
incluso evocando a la música
francesa. El trío explora la
improvisación sin descuidar la
solidez como grupo.
La banda está conformada por
Agustín Guagliardo en batería,
Luciano Jara en acordeón y Ga-
briel Monsalve en bajo.
  El encuentro es a partir de las
20:30 horas en la sede del Club
Mitre, avenida Mitre 1417 entre
Dorrego y Mármol, Quilmes,
con buffet a precios populares.
Valor de la entrada: 1.500 pesos.
Consultas por Facebook a Club
mitrequilmes o al Instagram
clubsydmitre.



José "Pepe" Alberto Mujica Cordano, ex presidente de la República
Oriental del Uruguay, fue distinguido con el título de Doctor Honoris
Causa de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ). Acto que se realizó
en el Aula Magna y contó con la presencia de Alfredo Alfonso, rector de
la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ); María Alejandra Zinni,
vicerrectora de la UNQ; José "Pepe" Mujica, ex presidente de la
República Oriental del Uruguay; Lucía Topolansky Saavedra, ex
vicepresidenta y ex senadora de la República Oriental de Uruguay y
compañera de vida de Pepe; Carlos Custer, ex embajador en el Vaticano;
Mario Caputo, del Colegio de Magistrados de Quilmes; el ex ministro
de Educación de Uruguay, Ricardo Ehrlich; Fernando Sosa, Secretario
de programas y proyectos de la Asociación de Universidades Grupo
Montevideo (AUGM) y Mayra Mendoza, intendenta del Municipio de
Quilmes.
  También estuvieron presentes los ex rectores de la UNQ, Mario Lozano
y Daniel Gómez; y el rector de la Universidad Nacional de Avellaneda,
Jorge Calzoni; autoridades provinciales y municipales, directores de las
unidades académicas y otras autoridades universitarias, docentes,
alumnos, personal no docente y miembros de la comunidad universitaria.
  Una vez iniciada la ceremonia, el rector de la UNQ señaló: “Para nuestra
universidad creada hace 33 años en el conurbano sur, que transita sus
días confiando en sus docentes, investigadoras e investigadores,
trabajadoras y trabajadores de las distintas áreas, graduados y
graduadas, y estudiantes que se esfuerzan para trabajar y estudiar,
poder aprender de referentes como Mujica nos ayudan a fortalecernos
y a transformar la materia prima del conocimiento, en nuevas ideas,
logros, creaciones y certezas. Como comunidad estamos agradecidos
y orgullosos de que haya aceptado esta distinción, porque luego de
su experiencia más traumática no se aferró a rencores, sino que luchó
por la unidad del campo popular en su país, en un sentido inclusivo y
amplio, con capacidad de escucha, humanismo y con confianza en la
capacidad de los jóvenes”.
  Posteriormente, el Rector le entregó a José "Pepe" Mujica el título de
Doctor Honoris Causa. En su discurso, que durante más de 35 minutos
enfatizó sobre humildad, respeto, esperanza y austeridad, el ex
presidente de Uruguay manifestó: "Tengo que agradecerle a este equipo
de profesores. Yo no soy universitario, soy un paisano con lecturas.
Pertenezco a una generación que pensaba que con algunos cambios
íbamos a tener un <hombre nuevo>, que podíamos cambiar el mundo.
Teníamos fe y comprometimos nuestra juventud, nuestro trabajo y
nuestra seguridad, nos jugamos el todo por el todo. No éramos mejores
ni peores. Fue muy singular el tiempo que nos tocó vivir".
  Luego enfatizó a las y los jóvenes que debemos agradecer a la vida
tener una pasión y una causa para vivir: "si la tenés, jugate por ella,
comprometé tu vida. Te vas a equivocar, pero descubrirás un tesoro

dentro de ti mismo. La vida es hermosa porque es la aventura, pero como es algo cotidiano no le damos valor
y no nos hacemos la pregunta de si la vida tiene un sentido y si debemos vivir detrás de un sueño o si debemos
vegetar, dejando que el mercado la maneje. La disyuntiva de las almas jóvenes es elegir o no un rumbo. Y esa
es una decisión".
  Para finalizar, agradeció al pueblo argentino y recomendó: "somos pueblos más que hermanos. Somos de la
misma placenta. He visto muchas veces en los últimos 50 años a la Argentina caer y siempre levantarse.
Pueden y deben levantarse. Necesitamos una Argentina que se haga cargo de todo".
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La Federación de Remiseros participó
días atrás de un evento organizado por
PAMI como una de sus prestadoras desde
la Clínica del Niño y la Familia de Solano.
"Para nosotros es un orgullo por esta
clínica que en 2019 cuando nosotros
llegamos estaba arrumbada y hoy está
entre las más importantes que atiende a
los abuelos", afirmó Alejandro Poli,
titular de los Remiseros de Argentina. El
gremio adelantó que en unos cinco meses
espera terminar con las refacciones en
otras dos clínicas de Quilmes.
  La obra social PAMI celebró el primer año
de su programa "La Libertad de Elegir",
que lleva otorgados 22 millones de turnos médicos, a través de un encuentro nacional que reunió a todos sus
prestadores privados de salud en el Centro Cultural Kirchner, acto en la que estuvieron presentes los representantes
remiseriles. Entre ellos se encontraba la Federación de Remiseros que encabeza Poli, invitados por la Clínica del Niño
y la Familia de Solano que conducen desde hace cuatro años.
Clínica del Niño y la Familia de Solano
  "Para nosotros es un orgullo por esta clínica, que en 2019 cuando nosotros llegamos estaba arrumbada y hoy está
entre las clínicas más importantes que atiende a los abuelos. Esto nos muestra que el trabajo nos permitió llegar,
crecer y alcanzar a mejorar la calidad de vida y de salud de nuestros pacientes y fortalecer a los trabajadores de la
clínica dándoles previsibilidad y futuro", señaló Poli.
  Por su parte, durante el encuentro, la titular de PAMI Luana Volnovich también "tenía números para celebrar", como
señalaron en una gacetilla. Según indicó la funcionaria, "recibimos el PAMI con $ 19 mil millones de deuda y $ 800
millones de déficit mensual. Hoy, tenemos las cuentas equilibradas y eso nos permite generar recursos para mejorar
la calidad de vida de nuestros afiliados".
  Además de la Clínica de Solano, los dos nuevos centros médicos que funcionarán en el partido de Quilmes, son la
Clínica Maternal Brandsen, donde ya han abierto consultorios externos sobre la calle Moreno, y otra en Ezpeleta.
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  Durante el acto, Mujica también recibió un presente de
parte de la intendenta de Quilmes.
Sobre José "Pepe" Alberto Mujica Cordano
  José "Pepe" Mujica nació en Montevideo el 20 de mayo
de 1935 y comenzó desde temprana edad una profusa
actividad en el campo de lo político, caracterizada por su
claridad ideológica y transparencia moral orientada por
alcanzar el bienestar social, afectivo y económico del pueblo
uruguayo y latinoamericano.
  El 8 de marzo de 1985 con la finalización de la dictadura
cívico militar uruguaya (1973-1985) y luego de permanecer
13 años en cárcel, retomó su actividad política pública y
fundó junto a otros/as compañeros/as el Movimiento de
Participación Popular (MPP), espacio político con el que
integraría el Frente Amplio.
  En el desarrollo de su militancia política post dictatorial
cobró progresivamente notoriedad social a partir de la cual
asumió diferentes posiciones de representación de su
pueblo, tanto legislativas (diputado en 1994 y senador en
1999) como ejecutivas (ministro de ganadería, pesca y
agricultura en 2005).
  En 2009 resultó electo presidente de la República Oriental
del Uruguay con el 47,96% de los votos en primera vuelta y
el 52,39% en la segunda. Durante el desarrollo de su
gobierno se obtuvieron logros en materia económica, de
derechos humanos, educativos y civiles entre los que
destacan: la disminución en un 12% de la pobreza; se
alcanzaron los niveles más bajos de desigualdad del país
por medio de aumentos del salario mínimo, la ampliación de
la cobertura jubilatoria y el reforzamiento de las asignaciones
familiares, pensiones, entre otros; la creación de la
Universidad Tecnológica del Uruguay (UTEC),
democratizando el acceso a poblaciones que no viven en
Montevideo; la sanción de la Ley N°18.987 de interrupción
voluntaria del embarazo como reconocimiento al derecho
de las mujeres sobre el propio cuerpo y como política de
Estado en materia de salud; la promulgación de la Ley N°
19.075 de matrimonio igualitario que posibilitó la unión civil
en matrimonio sin importar sexo, orientación sexual o
identidad de género; el descenso del desempleo que había
comenzado con el primer gobierno del Frente Amplio,
alcanzando su mínimo histórico en 5,6%.
  Mujica ha sido distinguido con otros títulos de Doctor
Honoris Causa por parte de Universidades extranjeras y
locales como la Universidad Nacional de Lanús (2011), la
Universidad Nacional de La Plata (2012), la Universidad
Nacional de Rosario (2016) y la Universidad Nacional de
Villa María (2020).
  A su vez, en reiteradas ocasiones fue condecorado con
las máximas distinciones honoríficas de distintos pueblos
de la región; Orden Nacional al Mérito 'Mariscal Francisco
Solano López' (Paraguay, 2010); Orden El Sol del Perú (Perú,
2011); Orden Mexicana del Águila Azteca (México, 2014);
Orden Nacional del Gran Collar de Ecuador (Ecuador, 2014).
  En 2021 recibió, por intermedio del presidente argentino,
la Orden del Libertador General San Martín en grado de Co-
llar, máxima distinción que otorga el Estado argentino a
quienes por sus acciones merezcan la gratitud de la Nación.



La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, y el presidente del ENACOM (Ente
Nacional de Comunicaciones), Claudio Ambrosini, entregaron este lunes más de mil
tablets del programa "Conectando con vos" a jóvenes quilmeños, en un acto realizado
en el microestadio del Club Argentino de Quilmes, ubicado en Alsina y Cevallos.
  "Estoy muy agradecida al ENACOM y a todo su equipo por hacer posible este mo-
mento, que es tan importante para mil jóvenes. Seguramente vamos a llegar a las cua-
tro mil tablets para quienes integran el programa Envión. La mayoría estudiantes se-
cundarios, algunos comenzando algún estudio terciario o universitario que, en muchos
casos, no tienen una herramienta que les permita investigar, desarrollar y jugar también,
pero que hoy es posible gracias a este trabajo articulado", reflexionó Mayra.
  A su vez, la Jefa comunal resaltó: "De a poco estamos disminuyendo la brecha digital
con el programa 'Conectar Igualdad Bonaerense' y hoy este programa viene a
complementar estas medidas, porque necesitamos reparar muchos años de abandono
y de desidia que fueron del 2015 al 2019 en toda la población, pero en esta franja
particularmente. Creemos en nuestros jóvenes, en el potencial que tienen y por eso
desde el Estado estamos decididos y decididas a acompañarlos en sus trayectorias
educativas, a construir un horizonte, un futuro y lo vamos a seguir sosteniendo todos
los días porque ese es nuestro compromiso".
  Por su parte, Ambrosini explicó: "En Quilmes hay una Intendenta que se preocupa
por los jóvenes, que labura, que la van a ver caminando todos los días en todos los
lugares más chiquitos, en los más vulnerables, donde tiene que estar el Estado presente
para darle las mismas oportunidades a una persona que vive en la Villa Itatí o en el centro de Quilmes. Esto es lo que hace una Intendencia y un Gobierno al que nosotros
pertenecemos, creemos en esa política que un Estado presente y fuerte cumpla con las expectativas de los que menos tienen".
  En relación a las tablets, el funcionario nacional detalló: "el programa Conectando con Vos, independientemente de dar conectividad y hacer obras, es tratar que desde el Estado se
pueda llegar a todos los que lo necesitan con dispositivos de conectividad. Nosotros queremos que esto sea una política de Estado, que está para dar herramientas para que puedan
estudiar, trabajar, comunicarse con sus seres lejanos y entretenerse, porque también es un derecho de todos ustedes".

  La entrega de tablets se formalizó con la firma de un convenio entre Mayra y Ambrosini. En el acto también se
proyectó un video institucional. Los beneficiarios y beneficiarias son jóvenes de entre 18 y 21 años que
participan de Envión, el programa sociocomunitario que se desarrolla en los centros integrales comunitarios
(CIC) de distintos barrios del distrito, como La Paz, La Matera, Quilmes Oeste, Ezpeleta, La Ribera, IAPI y Santo
Domingo.
  "Conectando con vos" es una política pública que busca ampliar derechos y reducir la brecha digital en todo
el país. Para ello, promueve el acceso equitativo a dispositivos digitales con el objetivo de facilitar la inserción,
integración y desarrollo social mediante el uso de tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC).
  El programa está destinado a aquellas personas que perciban pensiones, jubilaciones y planes sociales.
También reciben las tablets estudiantes de colegios primarios y secundarios y adultos/as mayores, con la
finalidad de alentar la formación de una ciudadanía digital activa.
  También estuvieron presentes: el jefe de Gabinete del ENACOM, Ariel Martínez; el coordinador general de
Asuntos Técnicos, Diego Leiva; el director nacional de Atención a Usuarios y Delegaciones, Javier Forlenza;
la directora de Juventudes de la Provincia de Buenos Aires, Ayelén López; la secretaria de Niñez y Desarrollo
Social local, Florencia Di Tullio; la directora general de Juventudes, Ana Palacios; concejales y concejalas del
bloque del Frente de Todos Quilmes, entre otros.



 La Asociación Judicial Bonaerense (AJB) pidió a la Suprema Corte el apartamiento compulsivo del juez Gastón Eduardo Echeveste, titular del Juzgado de Familia N° 3 de Florencio
Varela, acusado en junio de 2022 de ejercer "diversas formas de violencia" contra trabajadoras judiciales.
  El gremio presentó esta semana una nota a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires, Dra. Hilda Kogan, solicitando que haga uso la SCJBA de
sus facultades Constitucionales y “se disponga el licenciamiento compulsivo del magistrado, hasta tanto se cumplan los trámites del proceso de enjuiciamiento que permitan su
apartamiento preventivo”.
  La presentación lleva las firmas de Hugo Daniel Russo, Secretario General de la AJB, Oscar Yenni, Secretario Gremial y Ruth Sahonero, Secretaria de Género e Igualdad de
Oportunidades y Gustavo Gil, Secretario Gremial de la Departamental Quilmes y es complementaria a la denuncia presentada por la AJB en contra el juez en Echeveste por maltratar
a las trabajadoras a su cargo: "Las reprende públicamente a los gritos, utiliza expresiones humillantes y descalificadoras, les prohíbe desarrollar tareas para las que fueron designadas
o les prohíbe el ingreso al inmueble en el que él tiene su sede, distribuye tareas de manera arbitraria y caprichosa utilizando el trabajo como castigo", se dijo.

  Por Guillermo Troncoso para El Suburbano



debe llegar a cada hogar de Quilmes, sin importar su ideología política, todos somos
quilmeños". Nieto reiteró que su compromiso "es seguir trabajando incansablemente
para mejorar la calidad de vida de los vecinos del municipio, escuchando sus inquietudes
y necesidades, y generando espacios de encuentro y diálogo que permitan construir una

ciudad mejor para todos".

Dolorosa despedida de
Martiniano Molina a su
amigo, el chef Damián
Delorenzi, quien vivía y
trabajaba en Rosario, la
segunda ciudad del ex
Intendente de Quilmes por
los lazos con la familia de
su esposa, y ciudad don-
de hace horas apareció
muerto en su casa. Alle-
gados al ex Intendente de
Quilmes contaron la tris-

teza que embargó a Martiniano  durante varios días.
Delorenzi fue quien presentó a Molina con su actual esposa, Ileana, y un colega con
quien había trabajado en innumerables ocasiones junto a él. Ambos nacieron gastro-
nómicamente en la escuela del Gato Dumas.
La emotiva despedida de Martiniano Molina, dice:
"Oso, hermano de esta y otras vidas. Como te lo dediqué en mi libro. Se me cayó el
mundo. No puedo respirar. No puedo aceptar que te fuiste así. En un abrir y cerrar de
ojos. Tengo todo atravesado. Todo es negro, desgarrador y oscuro. Sólo se aclara un
poco cuando cierro "lo hojo" (dicho por vos en perfecto rosarino) y veo tu sonrisa pícara
de un purrete de 18 años, en la escuela "Gato Dumas" de Rosario, que me dice: quiero ser
cocinero, quiero conquistar el mundo, como vos, como el Gato. La pucha si lo hiciste!
Lograste todo lo que te propusiste, lo que soñaste. Fuiste auténtico y disruptivo. Amaste
e hiciste enorgullecer a todo Rosario. Pero por sobre todas las cosas, a tu hermosa y
amada familia y a tus amigos del alma. Me conseguiste en un santiamén el teléfono de
Ileana, la mujer más mujer y más bella de la tierra, allá por el 2011. Fuiste nuestro celestino
y gracias a vos, llegaron Fede y Pedrito. Y ahora nos quedamos solos, vacíos, sin tu
alegría y tu pasión por las brasas. Qué injusticia, por Dios! Explicámelo Dami: cómo
seguimos acá sin vos? Tus jodas y tus chistes, quién los va a hacer? Tus abrazos
gigantes, quién nos los dará? Tus gritos canallas dónde se escucharán? Dame una señal
…por dónde se sigue? Guianos desde arriba, bro. Te lo ruego. Te lo suplico. No vamos a
poder sin vos. No queremos vivir sin vos. Allá arriba nos vamos a volver a encontrar. Te
lo aseguro. Te despido con honores, infinita admiración y amor eterno. Hasta pronto,
hermanito mío rosarino".

El viernes 7 de abril falleció la Doctora Leda Giannuzzi una compañera y amiga. La que nos abrió el
impenetrable mundo de la ciencia, que puso en relación directa el conocimiento con la práctica. Eso
fue hace muchos años cuando buscábamos apoyo en la "ciencia" para demostrarle a la "Justicia"
que las subestaciones eléctricas en el medio de los barrios aumentaban exponencialmente las
posibilidades de contraer algún tipo de cáncer.
La casualidad quiso que te encontráramos a vos, con todo tu conocimiento y disposición a pelear en
el territorio, junto al vecino que debía defenderse contra un enemigo invisible.
Y desde allí en más buscamos juntos respuestas a otros problemas. La contaminación y salinización
del agua, la desastrosa situación que genera la contaminación del Río de la Plata, el foco infeccioso
que son los arroyos que surcan nuestra región por responsabilidad de las empresas que nadie
controla.
Siempre fue igual, argumentos para demostrar quienes padecían las consecuencias y quienes eran
los responsables. Todo tu conocimiento, que te llevaron a ser Doctora en Ciencias químicas, Magister
en ciencia y tecnología de alimentos, Experto Universitario en Toxicología, Investigadora de la
Facultad de Ciencias Exactas UNLP o Investigadora del Conicet, fueron puestos al servicio de tu
pueblo. Nunca dudaste. Siempre estuviste.
Tus estudios demostraron el nivel de contaminación del agua en la localidad de El Pato. Caminaste
con nosotros por los bosques y humedales ribereños. Peleaste con firmeza en defensa de nuestros
bienes comunes. Distes conferencias magistrales y participaste en pequeñas charlas vecinales,
siempre con las mismas ganas y disposición. De la misma manera que fundaste la primera Cátedra
Libre de Soberanía Alimentaria.
Por eso Leda, quien sembró de conocimientos y ejemplos el camino de la lucha en la defensa de los
derechos nunca se va. Vos vivirás en nuestro recuerdo y corazones. Seguiremos apelando a tus
conocimientos para dar respuesta a nuestras nuevas dudas.
Amiga, te vamos a extrañar.
Foro Regional en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente

Este último sábado, los libertarios quilmeños de Javier Milei, referenciados en lo distrital
por  Estefania Albasetti, volvieron a juntarse en Mitre y las Peatonal Rivadavia de Quilmes
Centro, con el fin de dialogar con los vecinos que circulaban por la zona, e intentar sumar
posibles fiscalizadores de cara a las elecciones de este 2023.
Asimismo, le informaron a este medio que el fin de semana que viene estaràn en la ciudad
de Ezpeleta.
Informaron los organizadores la satisfacción por la convocatoria, e invitaron a aquellos
que lo deseen a sumarse en www.milei2023.com.ar, donde el vecino de Quilmes se puede
anotar para fiscalizar.

El dirigente y
funcionario na-
cional quilmeño,
Julio Nieto, hoy
en campaña de
cara a las PASO
2023, sigue mos-
trándose activo
y recorriendo el
distrito. En otra
semana con nu-
merosas activi-
dades, este sábado recorrió "más de 80 centros de compañeros de militancia", como dijo,
para entregar unos 10 mil huevos de Pascuas debido a estas celebraciones se Semana
Santa.
Para esta tarea, Nieto agradeció a "los compañeros Gabriel Goldsetin, Juan Kohm y
Esteban, por su donación y colaboración en la entrega de estos 10 mil huevos de Pascua,
que entregaremos a vecinos y vecinas de Quilmes".
El pasado fin de semana, Nieto y su equipo de trabajo se trasladaron a distintos puntos de
la ciudad de Quilmes para celebrar las Pascuas con los vecinos y compartir la entrega de
10.000 huevos de Pascuas y cientos de roscas a los niños y vecinos presentes en cada
uno de los puntos visitados, como La Matera, Solano, Zapiola e Itati en Bernal Oeste, La
Florida y Quilmes Centro.
Los organizadores señalaron que "la presencia estos barrios no solo permitió celebrar las
Pascuas junto a los vecinos, sino también establecer un contacto directo y cercano con
la comunidad, escuchando sus necesidades y preocupaciones. Este tipo de encuentros
demuestran la importancia que tiene para Nieto y su equipo el trabajar codo a codo con
los vecinos, para lograr una ciudad más justa y equitativa para todos, la ayuda y el abrazo
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General Grivous Parte 1
El General Grivous es un villano de la saga de Star Wars un
terrible Cyborg mata Jedi que sirve como el segundo al mando
del Conde Dooku (Christopher Lee) ocupa la posición de
comandante supremo del ejercito Droide durante las guerras
clon (episodios 2 y 3).
De acuerdo a la historia corta “Los ojos de la Revolución”
que se encuentra en el libro “Star Wars Visionaries” El General
Grivous alguna vez fue un  orgulloso guerrero Kaleesh
(especie) durante un conflicto armado entre su pueblo y los
Yam’rii (especie) proceso por el cual era conocido como
“Qymaen Jai Sheelal” cuando la Republica Galáctica puso a
su favor detrás de los Yam´rii la guerra parecía perdida y
Grivous comenzó a ser visto como la última esperanza para
conseguir la victoria gracias a su increíblemente militar.
Sin embargo, al mismo tiempo Grivous había traído la
atención del Conde Dooku que recientemente había caído al
lado oscuro de la fuerza y estaba buscando una manera de
igualar el campo de juego cuando empezase la guerra contra
los Jedi.
Durante plena campaña, la nave que estaba llevando a
Grivous y a sus soldados Kaleesh exploto en mil pedazos,
pero Grivous sobrevivió (apenas) tal como lo había planeado Dooku.
Lo que quedaba de Grivous fue puesto en un tanque Bacta y todos os involucrados en el sabotaje culparon a
los Jedi. Así el odio de Grivous creció hasta consumirlo, convirtiéndolo en el perfecto peón de los Sith, su
cuerpo fue reconstruido en una coraza metálica capaz de trepar paredes y portando cuatro brazos para
blandir sable de luz.
Una vez completada su transformación Dooku le presento a Grivous un regalo: El sable de Luz del maestro
Jedi Syfo-Dyas (El hombre que ordeno el ejercito de Clones), la cual Grivous blandiría con una terrible
venganza misguiada contra los Jedi y de sus cuerpos sin vida recogería sables de luz como trofeos.
Banagher
@banagher.iv02
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

  La empresa N° 1 en
Planes de Capitaliza-
ción del país busca
fortalecer la inser-
ción de la mujer en el
mercado de la capita-
lización a través de su
propuesta de negocio.
  "Ser una mujer em-
prendedora en Auto-
crédito, en un puesto
de liderazgo, es tener
la posibilidad de trans-
formar mi vida y la de
mi equipo de trabajo, desde un lugar visionario, disciplinado y perseverante", expresó Cristina Saudemont,
quien tiene una importante trayectoria como Agente Oficial de Autocrédito en Tandil con más de 9 años a
cargo de la comercialización de los planes en la zona.
  La Compañía quiere potenciar el rol de la mujer dentro del emprendedurismo, como así también, resaltar la
capacidad que tiene para los negocios y el liderazgo. En la actualidad, Autocrédito, cuenta con más de 8
mujeres representando a la marca como Agentes Oficiales y confía, en que esta propuesta, va a incentivar la
inserción de más mujeres al rubro.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante de la Argentina. Cuenta con una cartera de
clientes que supera los 300 mil suscriptores y sus más de 50 Agencias Oficiales, distribuidas estratégicamente
en todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos Agentes Oficiales, durante el primer semestre del
año:
• Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de expansión, del fee de marketing y capacitación.
Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen los agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales o tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o presencial.
El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante, la rápida recuperación de la inversión estimada
en 12 meses con un break-even en el mes 8.
Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse a nuestra Red de Agentes. Si crees que contás
con las condiciones para representar nuestra marca, ingresá a la web: https://agenteoficial.autocredito.com



  "Basta de persecución política de Andrés Watson", señalan fuerzas política de Florencio Varela
respecto al intendente local.
  "Como es habitual en años electorales, se intensifican contra nuestro movimiento la persecución
política del gobierno local. Está acostumbrado a que nada quede afuera de su dispositivo político, y por
eso aparecen los aprietes a quienes trabajan en los barrios de manera independiente y son críticos a
sus gestiones que llevan a un deterioro constante la vida cotidiana en nuestro distrito", agregaron
militantes de Libres del Sur.
  "Como pierden consenso entre la gente, como en los barrios populares crece la bronca, en lugar de
resolver las cuestiones que alejan a esta dirigencia de sus bases electorales, en lugar de gobernar para
el pueblo, intensifican el aparato de aprietes. Que incluye, desde amenazas de grupos de patotas, de
ofrecimiento de plata a dirigentes para pasar a filas del oficialismo, de operaciones mediáticas a través de

su prensa local, de artimañas de difusión falsa en
redes sociales, de operadores en la comunidad
judicial que arman causas y presentan denuncias,
de empleados municipales ordenados a armar
operaciones de desgaste, de policías que tienen orden "de arriba" de no tomar denuncias a militantes nuestros, de un ensañamiento
de punteros del Frente de Todos en los barrios, y que se corona con la indiferencia orquestada de los funcionarios del ejecutivo
cuando uno les denuncia con detalles y pruebas estas cosas en sus caras".
  "Queremos informar a la población de estas cosas que están sucediendo. Ratificamos la independencia política de Libres del
Sur, la continuidad de nuestro abnegado trabajo en los barrios populares, la oposición a la dirigencia que nos ha llevado a esta
decadencia, la voluntad de desplazar a los funcionarios corruptos y burócratas de la gestión local. Nuestro antídoto al miedo que
quieren imponernos quienes nos gobiernan, es el reconocimiento y apoyo cada vez más entusiasta de vecinos y vecinas".
  "El intendente Andres Watson, a cargo del Poder Ejecutivo y miembro de la conducción política del Frente de Todos local tiene
la responsabilidad de frenar esta persecución política a que estamos siendo sometidos, y de las consecuencias lamentables que
de esta se originen".
  El comunicado lleva la firma de Mauro Lopez, dirigente provincial Movimiento Libres del Sur.



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  Por estas horas se reali-
zan operativos de fumi-
gación en los distritos
de Avellaneda y Bera-
zategui, sobre todo te-
niendo en cuenta por
los incrementos de ca-
sos en todo el país.
  En Avellaneda, por
ejemplo, a través de las
Secretarías de Salud y
de Producción, Empleo
y Ambiente, lleva ade-
lante distintas acciones
para prevenir el dengue.
  En ese sentido, se están llevando adelante operativos de fumigación
por los barrios para combatir el mosquito Aedes aegypti, el vector
que transporta el virus del zika, dengue y chikungunya.
  Esta medida se complementa con el trabajo de los promotores de
salud, que recorren la ciudad para brindar información sobre medidas
de prevención, subrayando la importancia de evitar todo recipiente
con una mínima cantidad de agua porque puede ser un criadero.
  También, pasan casa por casa consultando por detección de sínto-
mas, como fiebre, dolor de cabeza y detrás de los ojos, vómitos o do-
lor abdominal, fuerte dolor muscular o en articulaciones y sarpullido.
Para más información, la Secretaría de Salud habilitó una línea gratuita
para consultas: 0800-222-0752, de lunes a viernes de 8 a 14 horas.

 La Municipalidad de Berazategui continúa con la campaña contra el
dengue, el zika y la fiebre chikungunya. Por ello, uno de los operativos
de descacharrización y fumigación se realizó en el barrio El Progreso.
  En estas jornadas organizadas por la Secretaría de Salud Pública e
Higiene, se llevan a cabo tareas de concientización y prevención puerta
a puerta para evitar la proliferación del mosquito Aedes Aegypti
(transmisor del dengue, zika y chikungunya). Además, se entregan
bolsas de residuos para eliminar los potenciales criaderos que,
posteriormente, son retiradas por agentes de la Coordinación de
Higiene Urbana Municipal.
  Asimismo, se realiza fumigación en el barrio, con el fin de disminuir la
cantidad de mosquitos adultos que pueden estar infectados.
  Bruno Guerrieri, integrante del equipo de Saneamiento del Municipio,
afirmó: "Nos encontramos en el barrio El Progreso, efectuando la
fumigación en la zona para evitar la expansión de casos de dengue".
  Por su parte, Vicente Valiente, vecino del barrio, expresó: "Me parece
muy bien el operativo que están haciendo; es prevención para todos,
tenemos que cuidarnos, ya hicieron tres operativos y están fumigando.
Agradecemos al intendente Mussi por las cosas que hace, siempre
está preocupado por nuestras inquietudes y de cómo solucionarlas".

Diario papel y web
al instante
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  Gran preocupación en la Provincia por el crecimiento de casos de dengue en el territorio
nacional. Casos que se multiplican, y ya registran 200 de dengue y 70 de chikungunya.
El Ministerio de Salud Bonaerense aconseja intensificar los cuidados y continúa
monitoreando el brote. Este medio supo que en los próximos días se incrementará la
campaña de concientización ciudadfana en varios distritos, donde vienen aumentando
notoriamente los casos.
  La Dirección de Vigilancia Epidemiológica y Control de Brotes dependiente del Ministerio
de Salud bonaerense informó que hasta el momento se registraron unos 200 casos
autóctonos de dengue y unos 70 casos de chikungunya.
  "En la provincia de Buenos Aires tenemos brotes de dengue y de chikungunya, que son
enfermedades que se transmiten por el mismo mosquito, el Aedes aegypti. Los casos que
tenemos ahora son alrededor de unos 200 casos de dengue autóctonos y unos 70 casos
de chikungunya, también autóctono", expresó Teresa Varela, directora de Vigilancia
Epidemiológica y Control de Brotes en diálogo con Télam.
  En tanto, Varela explicó que se trata de "un mosquito que se caracteriza porque se cría
muy cerca de las personas en lugares que acumulan agua, que están tanto dentro como en
los alrededores de nuestras casas".
  A pesar de la suba de casos que se registró en el territorio bonaerense, la funcionaria
afirmó que los detectados son "todavía inferiores a los que se habían registrado en
nuestra peor epidemia que fue la del 2020".

  La medida más importante es la eliminación de los criaderos de mosquitos, es decir,
todos aquellos recipientes que acumulan agua dentro y fuera de casa, especialmente
porque la fumigación solo se realiza cuando hay casos.

  Fiebre acompañada de dolor de cabeza; Dolor detrás de los ojos; Dolor articular o muscu-
lar; Sarpullido o erupción en la piel; Nauseas o vómitos; Dolor abdominal.
  Según el Ministerio de Salud bonaerense, las personas que pueden presentar síntomas
de mayor gravedad si contraen dengue son quienes anteriormente han tenido dengue;
que tengan alguna comorbilidad.
  Sin embargo, hay una serie de síntomas a los cuales hay que prestar atención ya que
indican mayor gravedad. Los mismos son: Dolor abdominal intenso o dolor al tocar el
abdomen; Vómitos persistentes; Sangrado de encías, nariz u ojos; Cansancio/irritabilidad;
Presión arterial baja.
  Ante estos síntomas, la cartera sanitaria explicó que "lo más importante es beber
abundante agua, no tomar aspirinas ni automedicarsae y consultar de inmediato a un
establecimiento de salud".
  Además, es importante tener en cuenta que estas enfermedades no tienen tratamiento
específico ni vacunas por lo que la atención temprana es fundamental.


